

## Feldschützenverein

## Egg-Esslingen

## Eröffnungsschiessen 2018

Mit dem Sauschiessen in Egg, dem Winterschiessen in Pfäffikon, dem Gruppenschiessen in Gossau und dem Hanslin-Gedenkschiessen in Rapperswil hatte die Saison 2018 bereits begonnen. Trotzdem markierte das Eröffnungsschiessen vom 24. März den offiziellen Saisonstart des Feldschützenvereins. Der Frühling ist da und damit auch die neue Chance, endlich die angestrebte Perfektion zu erreichen. Beim Eröffnungsschiessen massen sich 16 Schützinnen und Schützen in ihrer Schiesskunst. Das Programm bestand aus 10 Einzelschüssen und 5 Schüssen Serie auf die A10-Scheibe. Somit entsprach das Programm demjenigen der Gruppenmeisterschaft und diente nebenbei als Vorübung darauf.





Das Schöne am Eröffnungsschiessen: Alle waren Gewinner, denn als Preis erhielt jeder Teilnehmer einen Butterzopf. Nun lebt man ja nicht vom Brot allein, und so wetteiferten die Schützinnen und Schützen um jeden Punkt. Im Anschluss an das Eröffnungsschiessen trafen sich die Schützen zur Rangverkündigung in der Schützenstube.

## Rangliste

Rang <sup>1</sup>	Name	Punkte	Rang <sup>1</sup>	Name	Punkte
1	Altherr Fredi	137	9	Hostettler Hoschy	128
2	Wyder Felix	136	10	Schlatter Gabriela	128
3	Marty Urs	134	11	Ströhm Ernst	123
4	Gnägi Manuela	134	12	Gnägi Gaby	123
5	Ziltener Wisi	133	13	Loosli Fabian	123
5	Arzethauser Georg	133	14	Keller André	122
7	Baumann Hansruedi	130	15	Spiess Markus	122
8	Mühlemann Kurt	130	16	Eberhard Ruedi	116

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Bei Punktegleichheit entscheidet das höhere Alter